



Bayerischer Tierwohlpreis 2024: jetzt bewerben!

Beitrag

Die Nutztierhaltung ist und bleibt das Rückgrat der bayerischen Landwirtschaft. Gleichzeitig wird kaum ein Thema derzeit so emotional diskutiert, wie das Tierwohl. Deshalb ist es auch selbstverständlich, dass der praktikable Umbau der Nutztierhaltung ganz oben auf unserer Agenda steht. Um in Bayerns Ställen die Haltungsbedingungen weiter zu verbessern und dabei praxisnahe und pfiffige Lösungen der tierhaltenden Betriebe einfließen zu lassen, lobt Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber auch in diesem Jahr den „Bayerischen Tierwohlpreis für landwirtschaftliche Nutztierhalter“ aus.

„In den vergangenen Jahren haben wir viele engagierte Tierhalterinnen und Tierhalter gesehen, die ihren Tieren ein hohes Maß an Komfort geboten haben. Mit innovativen, praxis- und besonders tierwohlgerechten Lösungen, die beeindruckend sind. Und das wollen wir fortführen! Denn das Wohl der Tiere liegt unseren Tierhaltern sehr am Herzen. Und das zeigen sie uns auf ihren Höfen trotz der seit Jahren angespannten Situation. Eben solche Lösungen suchen wir und wollen sie bekannt machen. Unser Ziel ist es, dass möglichst viele andere Tierhalter es den Preisträgern gleichtun“, sagte die Ministerin zum Start der diesjährigen Bewerbungsphase. Insgesamt 10.000 Euro stehen als Siegpriämie zur Verfügung. Bewerben können sich alle bayerischen landwirtschaftlichen Nutztierhalter. Auch alle anderen Personen können besondere Haltungs- oder Managementlösungen vorschlagen, wenn die betroffenen Betriebsleiterinnen und -leiter einverstanden sind. Die Bewerbungsunterlagen müssen bis zum 19. Mai mit dem Stichwort „Nutztierwohl-Preis“ beim Bayerischen Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten, Ludwigstr. 2, in 80539 München per E-Mail unter nutztierwohlpreis@stmelf.bayern.de eingereicht werden.

Weitere Informationen wie die detaillierten Teilnahmebedingungen und das Onlinebewerbungsverfahren gibt es unter www.landwirtschaft.bayern.de/nutztierwohlpreis. Aus den eingereichten Bewerbungen ermittelt eine unabhängige Jury, die mit Experten aus Tierschutz, Wissenschaft, Berufsstand, Verwaltung und Praxis besetzt ist, einen oder mehrere Sieger. Die Gewinner werden voraussichtlich im Oktober ausgezeichnet.

Bericht und Foto: Bayer. Landwirtschaftsministerium / Tobias Hase – Ziel ist die Verbesserung des Tierwohls in Bayerns Ställen



Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Tierwohl
3. Weitere Umgebung